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In replica al comunicato del Movimento 5 Stelle di Piossasco  che ha voluto giustificare la scelta 
di disertare il Consiglio Comunale in cui si è discusso e approvato il Bilancio di Previsione 2018 
(atto principale dell'intero anno) l'Amministrazione comunale intende puntualizzare quanto 
segue.   
La decisione di fare iniziare il Consiglio alle 15:00 anziché alle 18:30, come di consueto, è stata 
discussa nell'ambito della Conferenza dei Capigruppo, tenutasi lo scorso 14 dicembre, e quindi 
sei giorni prima del Consiglio stesso, tempo congruo per consentire ai Consiglieri di organizzare 
la propria partecipazione all’importante seduta.  
 

Il consigliere Colucci, capogruppo del Movimento, presente alla Conferenza, ha espresso le 
proprie perplessità in merito all'orario proposto, ma nessuna contrarietà. 
 

L'unica richiesta pervenuta ed accolta è stata di posticipare il momento delle  interrogazioni ed 
interpellanze al tardo pomeriggio, per consentire una maggiore  presenza del pubblico,  senza 
considerare che certamente il pubblico medesimo  dovrebbe essere più interessato alle delibere 
in discussione piuttosto che a recepire notizie su aspetti  marginali e poco rilevanti per la vita 
cittadina.   
 

La minoranza consiliare ha anche chiesto, ed ottenuto, di allungare i tempi previsti dal 
regolamento per le delibere relative al  Documento Unico di Programmazione e al  Bilancio,  in 
modo da poter discutere con più  tempo e in modo più approfondito.  
 

Tutti e tre i Consiglieri del Movimento 5 Stelle hanno giustificato la loro assenza al Consiglio 
comunale  per motivi personali; tale scelta ha posto in  evidenza le priorità di ciascuno  rispetto 
all'impegno preso nel 2014 con la popolazione piossaschese.  
 
Ciascun Consigliere oltre  all'impegno politico ha esigenze personali, lavorative e familiari che, in 
molti casi, così come avvenuto il 20 dicembre, vengono posposte rispetto all'esigenza di 
consentire che l’attività  amministrativa della nostra Città venga svolta al meglio.  
 
La scelta di discutere il Bilancio di  Previsione prima della fine dell’anno, nonostante i numerosi 
impegni che caratterizzano le giornate in prossimità delle festività natalizie, è stata adottata 
nell'interesse della Città, come ampiamente chiarito durante il Consiglio.  
 
 “Tra il bene della Città e le proprie esigenze personali i Consiglieri del Movimento 5 Stelle  
hanno scelto queste ultime; tentare di mascherare questa scelta rimproverando   
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l'Amministrazione per l'orario proposto (considerato che oltre tutto i Consiglieri comunali  hanno 
diritto a permessi lavorativi retribuiti proprio per consentire lo svolgimento della  propria funzione  
istituzionale) è un tentativo, oltre che patetico, irrispettoso nei confronti dei cittadini che hanno 
affidato a ciascuno di coloro che siede nei banchi del Consiglio il compito di agire per il bene 
comune”  commenta il Sindaco Roberta M. Avola Faraci.  
 
 
 
 

Piossasco, 22 Dicembre 2017        


